

POLIDEPORTIVO

**Carreño se enfrenta al portugués Correia en el Open de Valencia**

**TENIS**  
:: **J. L. C.** Pablo Carreño se enfrentará a primera hora de esta mañana al portugués Joao Correia en su primer partido del Open de Valencia. Este jugador lusitano procede de la fase previa. El tenista gijonés, en caso de superarle, medirá sus fuerzas con-

tra el español Javier Martí o el polaco Michał Przysiężny, que juegan entre sí en la primera ronda. Cabe recordar que Carreño alcanzó en este torneo el año pasado los octavos de final tras vencer en su debut a Marcel Granollers, por 6-2 y 3-1. El catalán acabó abandonando por lesión. El 'raqueta' forjado en el Grupo confía en ganar algunos partidos en el Open de Valencia de cara a mejorar su actual puesto 60 en el ranking mundial de la ATP.



Pablo Carreño. REUTERS

**Sergio se impone a Abel en el Torneo de Ases**

**BOLOS**  
:: **R. D.** Sergio (Barredos), actual campeón de Asturias, venció a Abel (Prau La Hueria), por 14-5, en partida del Torneo de Ases-Memorial Tino el Panaderu. Por su parte, José Miguel y Javi (Peña Morcín) se impusieron a Jairo y Daniel (Villa de Noreña), por 10-6, en partida del Campeonato Provincial por parejas infantil-Juvenil V Memorial Angel Prado.

**El Unión Financiera, por su segundo triunfo**

**BALONCESTO | LEB ORO**  
:: **H. V.** El Unión Financiera Oviedo Baloncesto recibe esta tarde al Ourense (18.30 horas, Pumarin), con la intención de sumar su segunda victoria de la temporada después del serio correctivo de la jornada anterior en Logroño. Para este encuentro, el técnico Carles Marco dispondrá de Mario Cabanas, poco a poco se va integrando en el equipo.

**El Hostelcur visita al Voltregá de Natasha Lee, líder e invicto**

**HOCKEY SOBRE PATINES**  
:: **R. D.** El Hostelcur Gijón, tras el correctivo que sufrió en su pista contra Las Rozas (1-2), tratará de sorprender al Voltregá de la gijonesa Natasha Lee (20 horas). Se trata del equipo más fuerte de la OK Liga femenina, que se ha reforzado con la jugadora argentina Adriana Gutiérrez. Pese a la teórica superioridad, la entrenadora fabril, María Fernández, 'Pulgui', dice que «intentaremos jugarles de tu a tu». Por su parte, el equipo masculino de Primera División B recibe hoy en Mata-Jove (19.15 horas) al Patinalón. Los de Benchi tendrán ocasión de resarcirse de la fuerte derrota de la última jornada en Grado ante el Club Patin Areces.

**La Calzada tiene un doble compromiso este fin de semana en Madrid**

**VOLEIBOL**  
:: **J. L. C.** El Club Voleibol La Calzada, con la baja de Naty Peña, afronta un doble compromiso este fin de semana en Madrid, en partidos correspondientes al grupo A de la Liga de Primera División. Las fabriles rinde visita hoy a Las Rozas Voley (20 horas), equipo que el pasado sábado cayó derrotado en Sestao y que se estrena en su casa ante su público. Mañana, las gijonesas jugarán uno de los favoritos al título, el Feel Voley Alcobendas (13 horas), equipo que renunció a la Supertliga 2, pese a hacer un gran papel la temporada pasada con un equipo muy joven.

**El Gijón y el Mike's disputan el primer derbi de la temporada**

**RUGBY**  
:: **L. R.** El Gijón Rugby y el Mike's La Calzada disputan el primer derbi local de la temporada en la máxima competición regional sénior (15 horas, Universidad Laboral). El conjunto fabril llegan pletóricos de moral tras vencer el pasado fin de semana después de derrotar con solvencia al Pillier de Grado, por 36-8. La jornada en esta categoría se completa con el partido entre el Oviedo B y el líder Oxigar Belenos (14 horas, El Naranco). En División de Honor B, el Real Oviedo Rugby juega en el campo de Ardanzas (Plencia), a las tres de la tarde, ante el Urbealde vasco.

TODOS LOS LUNES

# EL DOBLETE

¡Al precio de siempre!  
**1,30€**

Consigue la mejor información, más cercana a ti (local, regional, cultura, deportes...) que te proporciona EL COMERCIO y llévate por el mismo precio toda la información deportiva del diario AS.

Venta conjunta e inseparable cada Lunes

Solo en la comunidad de Asturias

**EL COMERCIO** LLENOS DE VIDA